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 В ТЕМУ
В новый сезон вступает и основная сборная. В Финляндии стартует 
первый этап Евротура, на который отправилась «красная машина», 
– Кубок Карьяла. Новый главный тренер сборной России Алексей 
Кудашов не вызвал на турнир ни одного игрока екатеринбургско-
го «Автомобилиста». Но свои представители у Свердловской обла-
сти на Кубке Карьяла будут. Так, в составе команды оказался уроже-
нец Нижнего Тагила Никита Сошников, который выступает за уфим-
ский «Салават Юлаев». Первый матч сборная России проведёт про-
тив Финляндии (встреча завершится после подписания номера), 
9 ноября россияне встретятся со Швецией, а 10 ноября – с Чехией.

 КУБОК РОССИИ
Сам же Кубок России по тхэквондо версии ИТФ уже 
22-й раз прошёл на уральской земле (параллельно 
проводится Кубок Урала). В 1997 году Кубок России 
состоялся в Краснотурьинске, а с 2003 года переехал 
в Екатеринбург.

– Чемпионат России мы стараемся проводить в 
разных местах, а с Кубком так сложилось, что он про-
ходит в Екатеринбурге, – добавил Сергей Сейранов. – 
Удобно приезжать – центр России. И сибирякам, и мо-
сквичам. Вот мы так и договорились. А на переправе 
место проведения менять не собираемся.

Свердловские спортсмены удачно выступили на 
турнире. Первое место заняли Ольга Грибанова (до 
62 кг), Александра Грибанова (свыше 77 кг), а также 
бронзу завоевал Виктор Мальцев (до 71 кг).

В четырёх командных соревнованиях (формаль-
ный комплекс и спарринг у мужчин и женщин) победу 
праздновала сборная Санкт-Петербурга.
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День открытых дверей 
в «Академии Слуха»!

По данным Всероссийской организации 
здравоохранения, в России 13-20 милли-
онов людей, страдающих потерей слуха, 
и их число продолжает расти. Как помочь 
себе и своим близким распознать опасную 
болезнь и вернуться к нормальной жизни? 
На эти вопросы отвечает эксперт-сурдоаку-
стик «Академии Слуха» Калетинская Анна 
Валерьевна.

ПОЧЕМУ В НАШЕ ВРЕМЯ 
СЛУХ ПАДАЕТ ОСОБЕННО 
СТРЕМИТЕЛЬНО?

Плохая экология, стрессы, 
болезни, травмы, длительное 
нахождение в шуме, приём 
препаратов, оказывающих не-
гативное влияние на слух, могут 
спровоцировать потерю слуха. В 
группе риска не только пожилые 
люди, но и больные гипертонией 
и диабетом. Так, согласно по-
следним зарубежным исследо-
ваниям, частые скачки давления 
и прогрессирование сахарного 
диабета способны вызвать сни-
жение слуха.

ЧЕМ ОПАСНА 
ТУГОУХОСТЬ?
 Снижение качества жизни: 
слабослышащим сложно смо-
треть телевизор, общаться с 
близкими. Даже выход в магазин 
становится проблемой: можно 
не услышать продавца или, что 
самое страшное, - вой пожарной 
сирены, сигнал подъехавшего 
автомобиля. Человек оказывает-
ся в социальной изоляции.
 У пожилых людей со слабым 
слухом на 30-40% быстрее 
снижаются когнитивные способ-
ности: память, речь, ориентация 
в пространстве, внимание. Эти 
процессы провоцируют раз-
витие деменции – так называ-
емого старческого слабоумия.

КАК ПОНЯТЬ, ЧТО СЛУХ 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ПАДАЕТ?

Вы слышите звон в ушах, регу-
лярно недослышите в разговорах, 

родные жалуются на слишком 
громкий звук телевизора или 
радио – всё это может свидетель-
ствовать о проблемах со слухом. 
Если у вас возникли сомнения, мы 
рекомендуем сделать тест слуха в 
специализированном центре. 

ЧТО ЖЕ ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ 
СЛУХ ИСПОРТИЛСЯ?

Не нужно паниковать! Со-
временная медицина позволяет 
компенсировать слух за счёт пра-
вильного слухового аппарата. 

ХОРОШИЙ СЛУХОВОЙ 
АППАРАТ ПОМОЖЕТ ВАМ:

- лучше слышать в шумной 
и многолюдной обстановке, 

снизит шум – технологии по-
зволяют усилить громкость 
речи, отделив её от посторонних 
звуков. При этом такие важные 
сигналы, как вой сигнализации, 
гудок автомобиля, никуда не 
денутся.

- индивидуально восполнить 
вашу потерю слуха за счёт 
настройки аппарата. Мы реко-
мендуем слуховой аппарат с че-
тырьмя и более каналами – это 
даст возможность более точной 
настройки и более естественный 
звук. Усилитель звука не даст 
вам такой результат и такую 
разборчивость речи, как много-
канальный слуховой аппарат!

- современные технологии 

позволяют уместить весь 
функционал обычного слухо-
вого аппарата в очень малень-
кий внутриушной – их носят 
прямо в ушной раковине, по-
этому вас не будет беспокоить 
внимание окружающих. 

ГДЕ ЖЕ ПОДОБРАТЬ 
ПРАВИЛЬНЫЙ 
ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ 
СЛУХОВОЙ АППАРАТ?

В центре «Академии Слу-
ха» представлен большой 
выбор слуховых аппаратов 
от заушных до индивидуаль-
ных внутриушных аппаратов, 
абсолютно незаметных для 
окружающих.

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМО ПРОКОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

С 15 по 17 ноября в «Академии Слуха» пройдут Дни 
открытых дверей, где любой желающий может совершен-
но бесплатно получить консультацию эксперта-сурдоаку-
стика и сделать тест слуха! Также всего три дня действуют 
большие скидки на слуховые аппараты!

Запись по адресу и телефонам: 
г. Екатеринбург, 
ул. Щорса, д.74; 

+7 (343) 318-00-94, 
8-800-500-93-94

Пётр КАБАНОВ
В Екатеринбурге прошёл 
традиционный Кубок Рос-
сии по тхэквондо (по версии 
ИТФ, International Taekwon-
do Federation). В ДИВСе вы-
ступило почти 500 спортсме-
нов со всей страны. В каче-
стве почётного гостя на тур-
нир приехал президент Фе-
дерации тхэквондо ИТФ Рос-
сии, президент Российско-
го студенческого спортивно-
го союза, президент Москов-
ской областной олимпий-
ской академии Сергей СЕЙ-
РАНОВ. Как руководитель россий-ской делегации, Сергей Сейра-нов посетил больше десятка Всемирных Универсиад. Сер-гей Германович был в соста-ве заявочного комитета и на-шей Универсиады. Он ездил и представлял нашу заявку в Не-аполь, где приняли важнейшее для нашего региона решение. К слову, он был первым, кто отве-тил нам с берегов Неаполитан-ского залива, и, выдохнув, ска-зал: «Работы предстоит очень много».– Это я вам могу и сейчас по-вторить, – говорит уже в Екате-ринбурге Сергей Германович. – Впереди большая работа по созданию спортивной и транс-портной инфраструктуры.

– Это главная промежу-
точная работа? – Да. Посмотрите, те ме-ста, в которых проходила Уни-версиада – Казань и Красно-ярск – это сейчас другие горо-да. Они изменились. Плюс бу-дет выстроена деревня Уни-версиады, которая потом отой-дёт как кампус Уральскому фе-деральному университету. Это большое наследие. И как спор-тивное, и как социальное. Ду-маю, это даст толчок в разви-тии спорта.  

– Кроме того, взят курс на 
то, чтобы город принял круп-

ные соревнования, в том чис-
ле международные, перед са-
мой Универсиадой. – Это большой плюс. Я ду-маю, это ещё хорошо в том пла-не, что о городе начнут узна-вать в мире. Для многих сей-час, конечно, вопрос – где нахо-дится Екатеринбург. Так же бы-ло с Казанью и с Красноярском. Теперь многие знают, что на карте России, кроме Москвы и Санкт-Петербурга, есть другие города. Это всё на пользу горо-ду, на развитие туризма. 

– Во время презентации 
заявки Екатеринбурга в FISU 
(Международная федера-
ция студенческого спорта) 
члены исполкома задали во-
прос: успеет ли город всё под-
готовить? У вас такое опасе-
ние есть? – У меня сомнений нет, что успеют. Мы в России живём, мо-жет, конечно, что-то будет сде-лано в последний момент, но будет готово всё. Опыт прове-дения наших всех крупнейших мероприятий показывает, что всё пройдёт на высоком уров-не. В этом даже никаких сомне-ний нет.

– Главная сложность – 
Дворец водных видов спор-
та? 

– Сейчас он проектирует-ся. Там будут проходить плава-ние, прыжки в воду и водное поло. Это непростой в техниче-ском плане объект. Ещё нуж-
но построить соревнователь-
ные площадки для тенни-
са. Поскольку Дворца тенни-
са в Екатеринбурге тоже нет. 
Ну и, конечно, сама деревня 
Универсиады, на 11–12 ты-
сяч участников. Но ещё раз 
говорю: это вложение в бу-
дущее. В этих корпусах будут 
жить студенты, и они будут 
спроектированы по самым 
последним техническим тре-
бованиям. В каких условиях молодёжь учится – с таким на-строением и выйдет в жизнь. 

– Оргкомитет может 
включить в заявку Универ-
сиады три новых вида. В Ека-
теринбурге предложили про-
вести самбо, бокс и регби. Не 
секрет, что в регби наша на-
циональная команда не на 
лидирующих позициях. По-
чему сделали такой выбор? – Будет регби-7 (в каждой 
команде по семь игроков, игра 
длится два тайма по семь ми-
нут. – Прим. «ОГ»). В России этот вид очень развивается. Создана студенческая лига, в вузах играют. Уверен, что до 2023 года мы сделаем ещё шаг 

вперёд. Например, в этом году в Неаполе наша женская коман-да завоевала бронзу, а мужская – четвёртое место. Мы неплохо сыграли с грандами. У нас есть поля и есть традиции. К регби, да, ещё предложили бокс и сам-бо. Каждая страна старается включать те виды спорта, в ко-торой у неё есть дополнитель-ные шансы. 
– Вы побывали почти на 

двадцати Универсиадах. На-
ша же страна за десять лет 
будет принимать уже третью 
Универсиаду – после Каза-
ни-2013 и Красноярска-2019. 
Что может стать отличитель-
ной чертой Екатеринбурга? – Ещё была летняя Универ-сиада 1973 года. Она прошла в Москве. Для меня же Универ-сиада в Неаполе стала 15-й, ко-торую я посетил как руководи-тель делегации. Сейчас слож-но сказать что-то про отличи-тельные черты. Мне рано такое предполагать. Но думаю, это во многом зависит от Екатерин-бурга. Сам город очень инте-ресный. И архитектура, и исто-рия. Екатеринбург – город сту-денческий. Думаю, много ребят будут задействованы как во-лонтёры. 

«Успеем. Сомнений нет»Глава Российского студенческого спортивного союза Сергей Сейранов рассказал о подготовке к Универсиаде-2023

По распоряжению премьер-министра РФ Дмитрия Медведева 
Сейранов включён в состав федерального оргкомитета 
по подготовке и проведению Универсиады-2023

Данил ПАЛИВОДА
В Канаде стартовала тради-
ционная хоккейная молодёж-
ная суперсерия. Сборная Рос-
сии (U-20) должна провести 
в рамках турнира шесть мат-
чей: по два с командами лиги 
Квебека, лиги Онтарио и За-
падной хоккейной лиги.Из «Автомобилиста» в мо-лодёжную сборную отправил-ся защитник Даниил Валитов. Он, кстати, уже успел принять участие в двух стартовых мат-чах турнира, которые россий-ская команда провела против сверстников из лиги Квебека.В первом матче россияне довольно быстро вышли впе-рёд усилиями Александра Хо-

ванова, правда, затем пропу-стили три шайбы подряд. Но российская молодёжка проя-вила свой характер, к середине третьего периода на табло уже был равный счёт, а за три мину-ты до финальной сирены Дми-
трий Завгородний забросил 

свою вторую шайбу в матче и принёс победу сборной России – 4:3.Вторая встреча выдалась ещё более напряжённой. Подо-печным Валерия Брагина по ходу матча приходилось дваж-ды отыгрываться, в итоге ос-

новное время встречи заверши-лось вничью, а в овертайме на этот раз сильнее оказались ка-надцы – 4:3.– То, каким образом были забиты шайбы нам, говорит о старых ошибках. Будем исправ-лять. Когда в третьем периоде начали играть правильно — у соперника моментов особо не было, – сказал после матча Ва-лерий Брагин.Российско-канадское про-тивостояние продолжится уже сегодня. Подопечным Вале-рия Брагина предстоит прове-сти встречу против сборной ли-ги Онтарио, которая начнётся в 05:10 по уральскому времени. Трансляцию можно посмотреть на сайте «Первого канала».

Защитник «Авто» отправился на битву с Канадой

В Нижний Тагил на КМ 
заявились летающие 
лыжники из 15 стран
На очередном заседании оргкомитета, кото-
рое провёл замгубернатора Свердловской 
области Павел Креков, обсуждалось безо-
пасное проведение этапа Кубка мира (КМ) по 
прыжкам на лыжах с трамплина. На соревно-
вания в Нижнем Тагиле уже заявились спорт-
смены из 15 стран.

Ожидается, что на горе Долгой в дека-
бре соберутся летающие лыжники из Герма-
нии, Австрии, Норвегии, Польши и Японии. 
Российскую сборную возглавит победитель и 
призёр этапов Кубка мира Евгений Климов.

Напомним, что мужской этап Кубка ми-
ра пройдёт в Нижнем Тагиле уже в пятый раз 
(после 2014, 2015, 2017 и 2018 годов). Сорев-
нования намечены на 7 и 8 декабря.

Продажа билетов для зрителей стартова-
ла на интернет-сервисах 1 ноября, с 11 ноя-
бря они поступят в розничную продажу. Ожи-
дается, что каждый день соревнования будут 
посещать около 2 500 зрителей.

Оксана ЖИЛИНА
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«Путь»
В экспозиции представле-

ны около 20 программных ра-
бот Инны Филяковской, в про-
шлом – преподавателя Свердлов-
ского училища культуры и искус-
ства. Свой творческий метод ху-
дожница связывает прежде всего 
с «терминаторной живописью» – 
то есть с созданием картин буду-
щего, понимание которых может 
помочь этому будущему стать ре-
альным и даже изменить его. Се-
годня на счету Филяковской око-
ло ста работ. Она активно вы-
ставляется, пропагандирует своё 
видение искусства, ведёт учебную и просветительскую деятель-
ность. Выставки её работ уже прошли в Будапеште, Москве, Санкт-
Петербурге, Омске и Челябинске.

Адрес: Свердловская областная библиотека имени Белинского 
(ул. Белинского, 15). До 23 декабря. 

«Графический репортаж»
Уроженец Асбеста Николай 

Аввакумов творил в 30-е и 40-е 
годы прошлого века. Прежде все-
го, он создавал рисунки для газет: 
свердловской «Всходы комму-
ны», московской «Комсомольской 
правды», а также для «Фронтови-
ка» в годы войны. Работы, пред-
ставленные в экспозиции, весь-
ма разнообразны: запуск первого 
советского стратостата, спуск во-
долазов под воду, стройплощадка будущего промышленного гиган-
та… Особое место на выставке занимают эскизы к плакатам, соз-
данные в середине 1930-х годов, экспрессивно комментирующие 
социально-политическую мировую повестку.

Адрес: Екатеринбургский музей изобразительных искусств 
(улица Воеводина, 5). До 19 января. 

«Мода в пути»
Историк моды Алек-

сандр Васильев разра-
ботал эту выставку спе-
циально для Российских 
железных дорог. Экспо-
зиция хронологически 
структурирована по важ-
нейшим вехам россий-
ской истории и периодам 
развития моды. В неё вошли образцы викторианской эпохи 
с длинными женскими платьями, наряды модерна начала XX ве-
ка, революции 1917 года и периода НЭПа. Посетители также смо-
гут познакомиться с образами из хрущёвской оттепели и бреж-
невского застоя, а завершится «повествование» историка моды 
на 2000-х годах. Добавим, что Екатеринбург стал четвёртым горо-
дом, принявшим выставку. 

Адрес: Железнодорожный вокзал (ул. Свердловская, 22, второй 
этаж, зал №7). До 30 декабря. 

Анна ПОЗДНЯК
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Призовой фонд 
«Кинопробы-2019» 
составит 500 000 рублей
В этом году призовой фонд Международного 
фестиваля-практикума киношкол «Кинопро-
ба» составит полмиллиона рублей, сумму раз-
делят 10 участников.

Как сообщили организаторы фестиваля, в 
этом году на конкурс было подано 515 заявок 
из 25 стран, выбрано 128 короткометражных 
фильмов в жанрах анимации, игрового и до-
кументального кино. 

Отмечается, что заявки присылали сту-
денты творческих вузов и начинающие кине-
матографисты из Аргентины, Южной Кореи,  
Германии, Болгарии, Великобритании, Ита-
лии, Индии, США, Беларуси, Грузии, Украины 
и других стран. Россия представлена кино-
школами из Москвы, Санкт-Петербурга, Ека-
теринбурга, Челябинска, Краснодара, Нижне-
го Новгорода и Перми.

Напомним, что «Кинопроба» ежегодно 
проходит в Екатеринбурге с 1 по 5 декабря. 

Нина ГЕОРГИЕВА

Депутаты Законодательного Собрания Свердловской об-
ласти и работники аппарата выражают искреннее соболезно-
вание председателю комитета Законодательного Собрания 
Свердловской области по региональной политике и развитию 
местного самоуправления Ершову Михаилу Павловичу в связи 
со смертью его отца

ЕРШОВА 
Павла Алексеевича.


